

Fusionner les salles de commandement, c'est fait, c'est la discrimination entre les agents que ne veut pas réduire l'administration !

CRE et CVO, grosso modo c'est le même boulot ? OUI :

Des agents de terrain signalent un problème et les personnels du CRE et du CVO traitent le problème en fonction des moyens dont ils disposent. Alors pourquoi ne pas donner à ces agents (ASP, ISVP, Contrôleurs et TSEP) les mêmes droits et salaires ?

Il est là le loup de la grand-mère de Martine Aubry !!!

**Madame la Maire
Souvenez-vous de ce slogan emblématique de la gauche :**

A travail égal salaire égal !

Souvenez-vous en. Et faites-le respecter. Merci.

Autres sujets traités de manière problématique dans ce projet de Comité Technique :

1 °- le temps de travail.

De manière très politicienne l'administration décline son raisonnement à partir d'un temps de travail annuel et non hebdomadaire alors que la Loi et les décrets d'application le définit sur une base plus précise les : 35 heures HEBDOMADAIRE évitant ainsi des calculs savants qui ne font que noyer le poisson (*ou un autre loup administratif*) !

2° - Acquisition ou substitution :

Rappelons notre opposition fondamentale sur ce point. Nous sommes pour la substitution et la suppression de la notion d'acquisition. C'est-à-dire que le temps de travail réglementaire (*obligatoire*) et quotidien de l'agent (*hors heures supplémentaires*) doit être enregistré en un seul bloc et en aucun cas fractionné en pourcentage **X** ou **Y** comme une acquisition de temps de repos à venir. Le temps de travail quotidien d'un agent en roulement ne devrait pas être comptabilisé sur une base hebdomadaire de cinq jours puisque son temps de travail hebdomadaire lui est imposé sur sept jours ! Encore un loup !

Madame la Maire, sur ces deux sujets qui décide vraiment ?

Les politiques quand ils sont de gauche **ou une administration** tellement patronale qu'elle est ressentie comme essentiellement droitrière par les personnels d'exécution ?

En posant le problème en ces termes, nous ne sommes pas discourtois non, nous avons simplement l'honnêteté de dire simplement mais directement les choses.